



La bénédiction du nouveau drapeau par l'abbé Nicolas Glasson.

Cugy: un nouvel élan pour la Confrérie Saint Eloi

Les membres de la Confrérie Saint Eloi de Cugy ont connu un jour de liesse en ce dimanche du 15 octobre puisqu'elle a marqué le centenaire de son drapeau en faisant bénir une nouvelle bannière. Organisme qui date du Moyen-Age, cette confrérie s'est donné un nouveau gouverneur et remet sa devise – « Fais ce que dois » – à l'ordre du jour.



La confrérie de Saint Eloi de Cugy posant devant l'église avec sa nouvelle bannière.

PAR CLAUDE JENNY
PHOTOS: ANDRÉ BISE



Le nouveau gouverneur, Alexandre Bersier, durant son allocution.

Constituée entre 1455 et 1525, la confrérie sise dans le périmètre Cugy-Vesin, était autrefois réservée aux honorables du lieu et fonctionnait comme une mutuelle en manifestant son aide au prochain, notamment durant les épidémies de peste, expliqua Patrick Chuard, vice-gouverneur, lors de sa présentation aux participants de la dernière assemblée de la paroisse Saint-Laurent Estavayer. Il faut savoir que saint Eloi était à l'époque très populaire, autant que saint Nicolas, relate notre confrère.

Nouveau gouverneur, nouvel aumônier
Patron des orfèvres et plus largement de tous les métiers liés au travail du fer – par exemple les maréchaux-ferrants – Saint Eloi est une confrérie attachée à sa devise qui figure évidemment en bonne place sur le nouveau drapeau bénit le 15 octobre lors de la messe dominicale. Forte actuellement d'une quinzaine de membres, elle s'est donné un nouveau gouverneur en la personne d'Alexandre Bersier qui a succédé à Daniel Bersier ainsi qu'un nouvel aumônier, l'abbé Nicolas Glasson remplaçant le Père Jean Richoz, ancien prêtre résidant à Cugy. C'est lui qui a bénit le nouveau drapeau en présence des membres de la confrérie. « Nous voulons être fidèles à notre dimension chrétienne en étant actifs au service des personnes âgées de notre communauté locale » explique le nouveau gouverneur.

« Donner du temps pour les autres »

« Nous voulons tout simplement donner du temps pour les autres en consacrant régulièrement quelques heures pour aller rendre visite aux anciens de la commune de Cugy-Vesin, chez eux ou en EMS » explique Alexandre Bersier. « Ce faisant nous sommes fidèles à notre devise – "Fais ce que dois" – en vivant des moments de partage. Les rencontres que nous avons vécues récemment nous confortent dans le bien-fondé de notre démarche » ajoute-t-il. A l'heure où c'est plutôt le « Fais ce que tu veux » qui résonne dans la société, la bénédiction du nouveau drapeau a été une belle occasion de montrer la raison d'être d'une confrérie qui honore un saint à qui une chapelle est d'ailleurs dédiée à l'entrée de la ville d'Estavayer-le-lac.

Réparation
Installation
Vente
Julmy audio-vidéo sàrl
Rue de la Gare 17 • 1470 Estavayer-le-Lac
Nat. 079 449 47 54 • hljulmy@bluewin.ch

JEAN GIACOMATTI
ÉLECTRICITÉ & TÉLÉPHONE
 Tél. 026 663 43 30 Natel 079 406 19 55
1475 Autavaux

CARROSSERIE
Bovet & Fils
Cugy

LA CAVE DE CHEYRES
VENTE ET DÉGUSTATION:
• MERCREDI (17H-19H)
• SAMEDI (10H-12H)
COMMANDES ET INFORMATIONS:
• WWW.CAVEDECHEYRES.CH
• 079 225 49 19